

Koramil Srumbung Bersinergi Dukung Program KB Kesehatan

Rony - MAGELANG.SELARASNEWS.COM

Sep 30, 2022 - 06:31



Anggota Koramil 16 Srumbung, Bersatu-Padu Dengan Dinas Kesehatan Melaksanakan Pelayanan KB di Klinik Aisyiyah Siti Khodijah

MAGELANG,-- Komandan koramil 16/Srumbung kodim 0705/Magelangl diwakili Bati Tuud Peltu Hendrat Ruswandi beserta anggota koramil, menghadiri kegiatan Pelayanan Program KB MKJP Kes dan TNI dalam Kegiatan Manunggal Kesehatan guna percepatan penurunan Stunting di Wilayah Koramil 16/Srumbung yang digelar dalam rangka HUT ke-77 TNI Tahun 2022, Kamis

kemarin (30/09).

Kegiatan pelayanan KB Kesehatan Metode Kontrasepsi Jangka Panjang (MKJP) diikuti oleh Implan bongkar 6 orang, dan, IUD 8 orang pelayanan KB kesehatan MKJP dilaksanakan di Klinik Aisyiyah Siti Khodijah desa Suncen Kecamatan Salam Kabupaten Magelang dengan menggandeng Penyuluh Lapangan Keluarga Berencana (PLKB) Kecamatan Srumbung, juga pendukung PLKB yang ada di Wilayah Kecamatan Srumbung.

Peltu Hendrat Ruswandi menyampaikan, harapannya terkait kegiatan KB Kesehatan dalam rangka HUT ke-77 TNI di wilayah binaanya dapat berjalan dengan lancar dan aman.

“Masalah kependudukan merupakan masalah yang sangat serius yang harus diselesaikan dengan cara bersama-sama karena akan berimbas ke berbagai sektor, harapan kami dengan terus digalakkan program KB, dapat menekan pertumbuhan penduduk yang tidak seimbang, sehingga tercipta keluarga yang sehat dan produktif,” jelasnya.

Kodim 0705/Magelang selalu bersinergi dengan Pemerintah Kabupaten Magelang dan Dinas keluarga berencana untuk memfasilitasi masyarakat yang memerlukan pelayanan KB Kesehatan dan pemasangan alat kontrasepsi secara gratis.

"Kegiatan pelayanan KB gratis ini merupakan kegiatan program Kodim 0705/ Magelang secara berkesinambungan sesuai program yang telah tersusun oleh TNI AD guna membantu kaum perempuan khususnya ibu rumah tangga yang berada di daerah pedesaan sehingga pelayanan ini dapat terjangkau dan langsung dapat dilayani dengan waktu yang efektif dan efisien", jelas Hendrat.

Sementara itu, Erna selaku koordinator PLKB Kecamatan Srumbung menuturkan, pihaknya mengapresiasi TNI yang selalu bersinergi dengan PLKB dalam mendukung program KB Nasional.

“Untuk menekan pertumbuhan penduduk maka program KB harus dapat menghambat angka perkembangan penduduk. Dengan spirit TNI manunggal dengan KB Kesehatan diharapkan akan bekerja sama dan akan mencapai target yang akan dilaksanakan,” tutup ibu anak dua tersebut.

Pen: 0705/ Mgl.